

Labora: Reiner Kaste geht, Dr. Axel Bruder kommt

Personelle Änderungen an der Spitze des Peiner Dienstleisters Labora: Reiner Kaste, von der ersten Stunde an Geschäftsführer, und Ulrike Spitzbart-Behrens, kaufmännische Leiterin, gehen in den Ruhestand. Die Gesellschafter haben Dr. Axel Bruder zum neuen Geschäftsführer bestellt.



Sie sind neu bei Labora: Dr. Axel Bruder und Nicolette Stoffels. Quelle: Labora

Peine

Am Freitag, 29. März, werden Kaste und Spitzbarth-Behrens verabschiedet. Der Nachfolger Dr. Axel Bruder ist schon seit einigen Monaten im Unternehmen für Arbeit und berufliche Bildung. Das gilt auch für die neue kaufmännische Leiterin Nicolette Stoffels. Beide werden am 29. März vorgestellt.

Chance auf dem Arbeitsmarkt

Die Firma Labora mit Hauptsitz an der Peiner Schlossstraße will vor allem jungen Menschen bessere Chancen auf dem Arbeitsmarkt geben und einkommensschwächeren Menschen günstige Produkte anbieten. Dazu betreibt sie in Peine, Hildesheim, Sarstedt, Alfeld, Lehrte, Garbsen und Barsinghausen vier Jugendwerkstätten, sechs Sozialkaufhäuser (eines davon in Peine), einen Möbelshop, ein Pro-Aktiv-Center und bietet ambulante Hilfsprojekte in der Fuhsestadt an. 200 Frauen und Männer sind dort beschäftigt. Mehr als 10 000 junge Menschen konnten von Labora in den ersten Arbeitsmarkt vermittelt werden.

Firma wurde 1990 gegründet

Das Unternehmen wurde 1990 als „gemeinnützige GmbH für Arbeit und berufliche Bildung“ in Peine gegründet. Gesellschafter sind die katholische Kirchengemeinde Heilige Engel Peine, das Bistum Hildesheim sowie die Diözesanverbände von Kolping und Katholische Arbeitnehmer-Bewegung, Vorsitzender ist Prälat Heinrich Günther. Und Labora hat in der Arobal GmbH eine 100-prozentige gewerbliche Tochter: Diese hält Dienstleistungen vor, stattet Objekte aus und ist Möbelgroßhändlerin.

Von Thomas Kröger